

# **COMpte-rendu DE RÉUNION**

2024-12-7 Commission Outremers

Présents :

Gilles Erb (président FFTT), Isabelle Wegel, Hélène Vilo (présidente de la Martinique), Jean-Michel Talba (vice-président de la Martinique), Elidia Alcide Di Clauzel (présidente Guyane), Sophie Campillo (secrétaire Guyane), Joël Chaillou (ancien président de la ligue de Mayotte et maintenant président de l'instance de discipline à la FFTT), Alexandra Boons (présidente Guadeloupe, en distanciel), Isabelle Alliot-Michoux (présidente de La Réunion), Françoise Lapicque (présidente de la commission outremer), Ambdillah Toumbou (président de Mayotte), Gérald Huioutu (président Tahiti), Patrick Gillmann (président de la Nouvelle Calédonie, en distanciel), Mickaël Mevellec (CTS en charge de l'accompagnement des outremers), Malory Lasnier (directrice du Pôle Accompagnement des Clubs et des Territoires).

Gilles remercie tous les présents(tes) présents pour cette réunion et félicite les nouvelles présidentes.

G. Erb n'est pas complètement satisfait du bilan des relations avec les outremers, malgré une volonté d'échanges et des réunions mensuelles en début de mandat avec les présidents de ligue ultramarines et le Président de la FFTT.

Mais il pense que le rattachement au PACTE est positif pour renforcer l'accompagnement et mettre en place les conventions notamment.

À noter également la création d'une commission des Outremers mixte avec Pdts de ligue, élus et salariés/cadres techniques.

Françoise exprime la satisfaction des bilans des différentes régions, malgré l'absence de réponse de la Martinique. Les régions mettent en place beaucoup d'actions et font preuve d'ingéniosité pour développer le tennis de table dans leurs régions.

# **COMpte-rendu DE RÉUNION**

Malory Lasnier remercie Françoise et Mickaël pour la qualité des réunions d'accompagnement en visio.

Et surtout remerciements à Mickaël pour l'accompagnement sur le terrain depuis plusieurs années maintenant.

Nous demandons à chacun un point sur les actualités et de partager une réussite de projet sur leur territoire respectif.

#### Ligue Réunion :

IAM : forte croissance. Action sur les jeunes, Du Stade Vers l'Emploi avec France Travail que la ligue voudrait développer davantage, relayée sur les radios, TV locales. Cette opération fédère les entraîneurs de l'île.

Dispositif qui fait partie du bloc PING CITOYEN qui valorise l'image de la FFTT. Exemple : sponsors pour d'autres opérations comme avec les scolaires ou les journées féminines.

#### Ligue Guyane :

Ping en extérieur. Un professionnel salarié (financé en partie par ANS et commune) à St Laurent, intervention dans les écoles.

Demande où en est la table de l'opération 1 école 1 table ? A-t-elle été payée Michaël Mevellec, affaire à suivre.

#### Ligue Martinique :

104 licenciés il y a 10 ans => 300 licenciés. Travail d'équipe qui a permis ceci.

Activités en relief : dark ping et féminines ont amené de nouveaux pratiquants  
Intervention au niveau des collèges.

# **COMpte-rendu DE RÉUNION**

## Ligue Guadeloupe :

Difficulté dans le démarrage à 0, depuis son élection il y a quelques jours seulement car il n'y a pas réellement de passation par l'ancienne équipe d'élus (pas de connaissance des projets réalisés sur le territoire).

## Ligue Nouvelle Calédonie :

Saison de 12 mois gérée en 4 mois, à cause des évènements depuis mai 2024.

370 => 450 licenciés

Intervention dans 20 écoles par des bénévoles, car pas de salarié pour le moment. Un salarié va être embauché, notamment grâce aux aides.

## Ligue de Mayotte :

Réélu pour nouveau mandat mais basé actuellement en métropole.

Suite à la venue de Michaël, la ligue s'est développée.

Intervention dans les écoles, un professionnel a été embauché dans la ligue.

80 => 150 licenciés, 2 nouveaux clubs.

## Ligue Tahiti :

Echange avec CREPS Montpellier : BJEPS 2 polynésiens formés.

Conseiller technique Alizé Belrose sur place.

Dispositif "j'irai dormir dans vos régions"... Familles d'accueil pendant 2 semaines.

Pour l'année prochaine, demande pour le championnat de France.

MM : Prévoir sur chaque territoire 1 formateur technique

Même souhait pour les formateurs en arbitrage

Fin de la réunion à 12h15, repas commun au siège fédéral.